

Alumno de la escuela Manuel M. Cerna. Archivo Histórico del Museo Nacional de Historia: Fondo Fotográfico

Fotografía: © Ernesto Durán, marzo de 1985. Registro: Leonardo Hernández, 2021.

Museo Nacional de Historia, Castillo de Chapultepec

Roberto Gándara*
Gerardo Enciso*

mediados de la década de los ochenta del siglo xx, el Departamento de Servicios Educativos del Museo Nacional de Historia, entre una de sus muchas actividades de atención a grupos escolares, invitaba a una escuela primaria o secundaria el primer lunes de cada mes para encabezar la ceremonia de honores a la bandera nacional en la explanada del recinto.

La ceremonia era presidida por la directora del museo en ese entonces, la licenciada Amelia Lara Tamburrino, y por la coordinadora del Departamento de Servicios Educativos, la maestra Thalía Alva Gómez. El presídium se integraba con representantes de la Secretaría de Educación Pública (SEP), del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el director de la escuela invitada.

La banda de guerra de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) o de la Secretaría de Marina (Semar) entonaban el Himno Nacional y acompañaban a la escolta de la escuela y un alumno declamaba una poesía dedicada a los héroes de nuestra historia patria, de acuerdo con las efemérides del mes. Se invitaba a encabezar el acto a un miembro del museo. Al finalizar la ceremonia, se ofrecía una visita guiada y se impartía un taller a los estudiantes para resaltar el acontecimiento histórico. GM

^{*} Departamento de Servicios Educativos del Museo Nacional de Historia, INAH.